

Alle Jahre wieder: Vor den Wahlen und Regularien gibt's Süßes – Gudrun Hein bleibt als Vorsitzende der CDU-Frauen im Amt

Frauenunion kriegt alles gebacken

Altena. Alle Jahre wieder: Die Frauenunion Altena/Nachrodt-Wiblingwerde versüßt ihren Mitgliedern die Jahreshauptversammlung. Vor den Wahlen ließen sich die Frauen bei der VHS Rahmede neue Rezepte zeigen.

Nach weißen Schoko-Crossies, Punsch-Torte und Einspänner mit Zimt-Kardamom-Sahne liefen Wahlen, Berichte und Regularien wie geschmiert.

Gudrun Hein bleibt Vorsitzende. Die Kreisvorsitzende Bernadette Böger gratulierte der engagierten CDU-Frau und ihren Mitstreiterinnen für deren unermüdlichen Einsatz. Ingeborg Becker und Elfriede Sickart bleiben als Stellvertreterinnen im Amt. Als Schriftführerin fungiert Marion Kreuder-Rathmann, als Pressesprecherin Annette Soennecken. Ursula Kreuder und Edith Schaffeld sind als Beisitzerinnen im Führungsgremium.



Die CDU-Frauenunion backte vor der Jahreshauptversammlung Plätzchen

WR-Foto: Rudi Rust